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2006-07 年度 会長 上田 昭二 、幹事 河合 耕一 

２００６－０７年度 RI テーマ 

「率先しよう」 
(ウィリアム・B・ボイド会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
本号目次 ①５月２３日第１３７５回例会記録「地区協後の C.A.」   

例  会  記  録 

① 第１３７５回例会 
平成１9 年５月２３日(水) 井波文化センター例

会場 
１． 点鐘 

２． ソング「奉仕の理想」 

３． テーマ「地区協後の C.A.」…三角信行会長エレク

ト 

 

４． 会長の時間…斉藤副会長「今年の天候は不順で、外

で仕事をしているものにとってはやりにくいです。

お蔭で体調が悪く、本日も風邪気味です。３０日ご

みゼロ、３日クリーン作戦、できれば両方に参加下

さい。６日例会休会で、１３日は会場が変更になっ

ております。もうすぐ１年終わりますが、いろいろ

反省をし、次につながるようにしていきたいです。」 

５． 幹事の時間…河合幹事「①ごみゼロ、クリーン作戦、

よろしくお願いします。②横山豊介展、２７日より

展示されます。１００点以上の作品です。井波庄川

ロータリークラブから、生花を贈ります。③１３日、

１２時半まで「花御堂」にきて食事をして下さい。

１時半で閉会予定ですが延長も考慮中です。④上田

会長に都合で、３０日の最終例会を２３日に、２３

日水島会員の卓話を３０日に変更します。」 

６． ニコニコ BOX……後述 

 

テーマ 「地区協後の C.A.」 

三角信行会長エレクト 

（三角エレクト）：参加者の皆さんから一言づつ、報告

をお願いします。５月２０日、山本会員の車で、コスモ

アイル羽咋・羽咋市文化会館で開催されました、次年度
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のための地区協議会に行ってまいりました。途中、氷見

の山道で、山藤が綺麗で、見事な紫色でした。久保ガバ

ナーエレクトは、横山豊介先生とガバナー補佐同期とい

うことで、横山先生から手紙を託っていき、確かに手渡

しいたしました。また、黒田さん（砺波 RC ）より次期

ガバナー補佐が変更になったので、よろしくと挨拶され

ました。 

 
「２００７－２００８年度テーマ」 

 

 地区協は、開会点鐘のあと、全体会で、久保ガバナー

エレクトの所信表明がありました。次年度 RI テーマ

「Rotary Shares ロータリーは分かちあいの心」を、

ウィルキンソン次期会長の考えを披露しながら、PETS

のときと同じ内容でも、ユーモアを交えて解説されまし

た。中でも、月１回以上、各地区の広報誌に載せられる

ような活動をしようと語られました。会員増強や退会防

止は引き続きの主要テーマです。地区大会は１０月２０

－２１日の予定です。続いて北川パストガバナーからは、

RI 規定審議会に出席した話がされました【くわしくは、

友６月号を参照】。 

 

 

 

 

 

 午後からの分科会では、会長・幹事・会計部会に参加

しました。久保ガバナーエレクトは「楽しくなければ、

ロータリーでない」という故高田秀穂パストガバナーの

口グセは、今こそ生きる、地域に根ざしたロータリーで

あってほしいという考えを述べられ、大きい RC はそれ

なりに、小さい RC は精一杯活動をして下さいとのこと

でした。目新しいことでは、危機管理委員会が RI の中
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に７月からできるそうです。国際青少年派遣での、嫌が

らせ問題が起き、地域によっては多いそうで、法的にも

組織を作る必要性が生じたためだそうです。 

 最後の全体会で、荒井ガバナーの講評があり、各クラ

ブ大変一生懸命に取り組んでおられる事に敬意を表す

るが、事業を見方を変えてやれば、また、新たな展開が

生じると思われるので、頑張って下さいとのことでした。 

（山本）：クラブ奉仕・新会員部会の分科会に参加して、

桝田パストガバナーは、新会員は是非、はじめはロータ

リーはとっつき難いかもしれないが、できるだけ、いろ

んな会に参加して欲しい、そうすれば、友達もできるし、

ロータリーがどういうものかわかってきて楽しくなり

ますという話をされました。それから「ロータリーの友」

を是非、読んでください、そうすれば、ロータリーがど

んなものかすぐに理解できますよ、といわれました。そ

のほか、会員増強・広報・ロータリー情報・雑誌をテー

マにリーダーから話がありました。 

（横山幹）：職業奉仕部会に参加しました。カウンセラ

ーの松尾パストガバナーから、職業奉仕についての話が

あり、リーダーから次年度の運営方針を述べられました。

それによると、「企業、職業の安定が最大の念願である。

人脈を生かす。人を知る事は財産だ。人脈は財産である。

ロータリーは人脈を作る。」ということで、クラブのプ

ログラム委員会が一同に集まり、地区内外の会員の中か

らお願いできる卓話者の一覧表を作り、各クラブに知ら

せる。また、インターンシップの推進として、富山県で

は「１４歳の挑戦」事業を支援していく。こういう内容

でした。 

（河合）：地区協での話を聞いて、夕方反省会をしまし

た。中でも、当クラブは、卓話者が少ないことで、卓話

者バンクなるものの緊急性を感じました。次期に提案し

ていきたいと考えています。  

 

ニコニコＢＯＸ(本日 2 名) 

上田会長…欠席お詫び（開会前設営時に早退）。ゴルフ・

地区協参加お礼。ごみゼロ参加のお願い。 

河合幹事…横山豊介彫刻展に我が家の作品を展示して

もらいます。 

水島会員…還暦旅行に行って来ました。 

坂井 SAA…早退お詫び。 

山本会員…地区協お疲れ様でした。高瀬先生、会報用の

雪割草の写真のお礼。２７日、And You (あゆ) の会

で朝日町で講演してきます。 

 

 

    

【編集後記】 

今期もいよいよ地区協の時期になってきました。羽咋

へ向かう道すがら、昨年はどこの会場だったか、話題に

なり、高岡法科大が出るまでに少し時間が掛かりました。

記憶に残るテーマや会場もあれば、そうでもない時もあ

りますが、会報は、それをカバーするべく記録に残す必

要があります。 

一年、会報を発行してみて、過去の担当された方のご

苦労が身にしみました。次にバトンタッチしてほっとす

る気持ちがわかるまで、もうすぐです。 (山本武夫) 

 


